

# nouvelles de la caserne LES COPAINS AU PAYS DES G D V.

15

## Bellatre en visite

### ALLEMAGNE OCCUPEE.

Dernièrement on nous annonce que le général Delattre allait venir nous inspecter.

Aussi il a fallu en mettre un sale coup. Avec des outils dignes de la préhistoire, nous avons fait des tas de choses bien inutiles.

Nous avons tracé des routes en arrachant l'herbe avec nos mains.

Nous avons construit des bordures en mousse et déraciné des sapins dans la forêt pour les replanter autour des tentes. Tout ça pour le coup d'oeil du général.

Puis nous avons édifié dans une grande prairie un "parcours du combattant" avec "roulette" par dessus le marché. Terrible roulette, j'y suis passé 3 fois. Si j'y avais passé (j'écris "passer" comme pour la table d'opération) une fois de plus, j'étais mort.

(On s'accroche à une roulette qui file sur câble à plusieurs mètres de haut... et on saute comme on peut).

Presque tous les gars partiront en perm avec la figure écorchée par le casque au moment du choc (pas du tout psychologique ce choc) lorsqu'on tombe dans la sciure d'une hauteur de 4 mètres de haut et à une vitesse de 35 kms à l'heure.

Pas mal. Ils nous endurent salement les G.D.V. Ca leur retombera un jour sur le nez,.

.....  
Enfin le jour prévu arriva.

Nous avons attendu le sieur Delattre, l'arme au pied, de 5 heures du soir à 3 heures du matin, heure à laquelle, le seigneur de la guerre et son armada de bagnoles et de flics daignèrent faire leur apparition.

A noter qu'au début, nous avions très chaud, mais que vers 2 h. du matin, il faisait un froid glacial et mal-

suite au verso....//

## Jean le Gouin vous parle

Le camarade Pluto avait piqué pour trois ans dans la marine. A 21 ans, on veut voyager, c'est normal. Et le copain croyait un tout petit peu aux histoires de l'UJRF sur... "la marine républicaine". (Vaut mieux pas lui en parler à présent.....)

Arrivé dans "l'empire des fayots", le camarade s'est vite rendu compte du caractère de classe de la marine. Il s'est donc abonné à LA VERITE et à LA JEUNE GARDE, puis il a adhéré à la J.C.I.

Plusieurs matelots de son bord ont lu nos journaux. Certains officiers ont eu vent de l'histoire et les ennuis se sont accrus pour le camarade. Ca serait un peu long à énumérer.

En tous cas, il y a quelque temps, le copain a commis la faute grave d'user de son droit d'opinion. Dans un bistrot, il a dit à des civils qu'ils avaient bien tort de payer l'impôt pour "entretenir cette bande de fayots".

Tarif = 45 jours de prison.

Pluto vient d'en sortir et a tenu à donner son avis sur les prisons "républicaines" de la marine.

"J'étais-disciplinaire-et c'est donc de l'existence de cette catégorie de gars que je peux parler.

"Commençons par la nourriture.

"Une boule de pain entre 16. La soupe c'est de l'eau chaude avec de temps en temps quelques patates. Des patates pas épluchées. "Ca donne des vitamines" disent les gaffes soucieux de notre santé.

"De temps en temps aussi, on a des sardines, mais jamais le corps; la tête et la queue seulement.

suite au verso....//